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１２月に入り、急に寒さが増してきました。皆さまいかがお過ごしでしょうか。本校では先日三者面談を

終え、明日終業式を迎えます。世の中では「新型コロナウイルス感染症予防対策」を講じながらも通常の生

活に戻そうという動きがありますが、「密を避ける」という点においては、残念ながらいまだ体育館 3学年が

一斉に集まることができず、明日の生徒総会・終業式は、オンラインによる実施となります。また、その一

方で、今年はインフルエンザの流行の兆しが見え始めており、昨年度は、本校において誰も発症していない

ところから、非常に心配をしているところです。 

 

新生徒会役員決定！！   

 

今日まで、生徒会を支えてきた先輩からのメッセージ 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

                      
        

 

 

 

 

 

生徒会長 ２年１組 髙井 剣心 
会 計 

２年３組 藤井 琉斗 

副 会 長 ２年３組 小川さくら １年５組 桒原 璃子 

副 会 長 １年５組 石田 詞与 
書 記 

２年５組 上田 萌香 

 １年３組 佐々木ゆず葉 

私は、生徒会の活動をしていて、大変だな

と思う事が最初の方はありましたが、回数を

重ねていくにつれ大変な思いよりも、楽しい

思いが増えていったのかなと思いました。最

初は、評議会や全校朝会がスムーズに進まな

かったり、一人一人の役割の確認などができ

ていなかったりしました。ですが、今は全校

朝会や生徒総会の司会がスムーズに進められ

るようになり、拡大評議会では、議題や流れ

役割の確認をしっかり行うことができるよう

になったと思います。生徒会活動に関わら

ず、自分が初めて取り組むことは、最初はう

まくいかないことが多いと思います。です

が、それを繰り返し行ったり、仲間と協力し

たりすることで、改善していけると思いま

す。皆さんも、今後何かにチャレンジすると

きは、最初から諦めずに、仲間と協力してみ

てください。ありがとうございました。 

【会長 小池 穂果】 

任命式は３学期始業式に行います。本校の

新しい顔としての活躍を期待しています。 

 

 

２年間本部役員の活動をとおして、色々な事

に取り組ませていただきました。できた事があ

る一方で、どうしてもできなかった事などもあ

りました。   

生徒会本部をやっていて、全てが簡単にいく

ものというわけではありませんでした。そんな

時、僕はまわり道を探しました。誰しもが納得

のいく道なんてないのです。だから、まわり道

を探し、どうすれば良いかたちで自分がやりた

いことができるようになるのかを考えました。   

僕自身もまわり道を探すことがうまくできな

いこともあるのですが、意見を対立させるより

多くの人が納得できるようにした方がうまくい

くはずです。この先、人生のどこかで、どれだ

け頑張ってもうまくいかないことが、僕やあな

たにもあるでしょう。そんな時には、一度物事

の視点を変えて、まわり道を探してみてくださ

い。きっとうまくいくと思います。何ごともあ

きらめずにトライしてみてください。２年間あ

りがとうございました。  

【副会長 松坂 皇希】 －１－ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

★皆さんの活躍を忘れません。  【左から、塩見さん、松坂さん、小池さん、鈴木さん】 

   ご苦労さまでした。              

 

 

   

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

私から皆さんに伝えたいことは

予定を立てて余裕のある行動を、

することです。生徒会本部は、日

常や行事・公約の実現に向けて活

動をしています。１年間という短

い期間で活動するので、予定を立

てることが必須でした。やるべき

ことをリストアップして予定を組

み立てることで作業を円滑に進め

ることができます。私自身、１日

に行うことをリストアップして始

める時間を決めているので、効果

的に終わらせることができていま

す。皆さんの身近な部分ではテス

ト期間だと思います。テスト２週

間前でも、なかなか机に向かえず

何の教科から取り組めば良いかわ

からないと感じている人もいると

思います。これから冬休みに入り

課題を行わないといけないので、

ぜひ、実践してみてください。そ

して提出期限直前に追われること

がないようにしましょう。 

【書記 鈴木 愛梨】 

私が１年間で感じたことについて書きます。 

私が本部を経験して一番感じたのは「経験をすることの大切さ」

です。私は新しい経験をして得られるものは、大きく２つあると

考えます。 

１つは、「新しい世界を知れること」です。私が本部に入って

知ったことは、本部は想像より頑張っていることです。毎週火、

金曜日に集まり、評議会や朝会の内容、運営のやり方について考

え、実行しています。他にも時厳集約や公約の実現なども頑張っ

ています。 

２つめは、「新しい力を得られること」です。私は、人前で話

すことがスーパー苦手でした。しかし、１年間本部を経験して、

普通くらいに話せるようになったと信じています。 

 本部や他のことも、経験することはきっと自分のためになると

思います。心に余裕があれば新しいことに挑戦してみてくださ

い。                【会計 塩見 智裕】 

２年生 職業講話 

  １１月３０日（水）５，６校時「総合的な学習の時間」に、各業界において活躍している

９名の方々をお招きし、職業について学びました。当日は、あらかじめ生徒個々の希望をとり

聞いてみたい職業を２種類選択しての参加となりました。これを機に保護者や身近な方の職業

に関心をもち、自分の将来の夢やなりたい職業について考え、次の進路先へのステップへとつ

なげていけたらと思います。事後学習では、レポートを作成することとなっています。 

 本来であれば、２年生は「職場体験」として、各職場へ出向いて体験学習を実施していまし

たが、今年も残念ながら中止となりました。来年こそは、実施できることを願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    保育士            鉄道関係          消防士 
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座間市福祉推進作文・標語入賞 

第４９回座間市福祉大会 

「福祉作文・標語コンクール」 

 

「中学生の部 佳作」 

２年 渡部 葵「公平と優先席」 

福祉推進標語「優秀賞」 

３年 若林 知暉 

「思いやり 心の壁を 超えていけ」 

 

 

 

第５５回 中学生の「税についての作文」 

東京国税局管内納税貯蓄組合連合会  

「会長賞」 3年 金城 裕大さん 

 

「座間市中学生人権作文・ポスターコンテスト」 

 

【作文の部】 会長賞 3年 千葉 唯花 

【ポスターの部】 １年 田中 海翔 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「座間市中学校 POP コンクール２０２２」 

図書館長賞 2年 小川 さくらさん 

 

第４６回座間市青少年健全育成大会 

「座間市中学生の主張作文コンクール」 

佳作 ２年 小田 愛 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ひばりが丘ショッピングタウン主催 

さがみ野ひばり祭（１２月１１日） 

ひばりが丘小学校に於いて行われたイ

ベントに本校吹奏楽部が招待され、演奏を

披露しました。たくさんの観客が集まり、

大いに盛り上がりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東中学校区青少年指導員協議会主催 

青少年フェスティバル（１１月２７日） 

本校グランドに於いて、協議委員の方々による

各種ゲームをはじめ、座間市消防本部より、はし

ご車の体験など、学区の小学生も多く参加してく

れて楽しい１日となりました。３年ぶりの手作り

カレーもおいしくいただきました。 

 

             東中生徒会が 

出題する 

「○×クイズ」 

 

    

 

 

 青少健の皆様方より 

大鍋で作ったカレー 

ライスの提供 
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1月の行事予定 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※１２月２８日（水）～１月４日（水）まで、学校は閉庁となります。ご用の方は留守番電話への録音

または、事故等緊急の場合は、座間市教育委員会学校教育課へご連絡をお願いします。  －４－ 

日 時  曜日 行事等名 

25日（日）～９日（月） 冬季休業 

１０日 （火） 3 学期始業式・生徒会任命式 

１１日 （水） 3 年学習診断テスト 

11日(水)～13日(金) おはボラ週間 

１３日 （金） 評議会・常任委員会 

１４日 （土） ＰＴＡ役員会・運営委員会 

１６日 （月） １学年朝会 【諸活動停止】 

私立推薦受験出願 

１７日 （火） ３年午前日課 

１８日 （水） ３年午前日課 １年福祉体験 

２０日 （金） 新入生保護者説明会 

２２日 （日） 私立推薦入試 

２３日 （月） ２学年朝会 シェイクアウト 

３年午前日課 【諸活動停止】 

２４日 （火） 私立一般受験出願 

２５日 （水） 公立共通選抜出願 

 

情報モラル実態調査 「学校診断レポート」より 

10月に、「教育ネット」による保護者・生徒を対象に、「情報モラルアンケートの協力」をしていた

だきました。その結果がこのほど出ましたが、特に次の２点が気になりました。 

（Ｑ１）【保護者・生徒への質問】 

家の中では、ゲーム、ケータイ、スマホやパソコンなどを使う時のルールはありますか？ 

（Ａ１）特にないと答えた割合   

（％） 生徒 保護者 

中学１年 １５．５  ５．０ 

中学２年 １９．６  ３．５ 

中学３年 ２６．５ １０．３ 

 

（Ｑ２）【生徒への質問】過去１年以内で、ゲーム、ケータイ、 

スマホやパソコンなどを食事中や、深夜でも使っている。 

   

（％） 今年 昨年 市内中学校 

中学１年 ３２．３ ＊＊＊ ２９．４ 

中学２年 ４３．４ ３７．９ ３６．０ 

中学３年 ４７．６ ３４．３ ４６．４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 大半の保護者の方はルールを決めてい

ると思っていますが、生徒はそれを認識

していない（あるいは無視している？）

ようです。再確認をお願いします。 

 昨年度資料と比較する

と、２，３年ともに利用

の割合が増えています。

他校と比較しても本校の

生徒の使用率が特に高い

ことがわかりました。 

他のアンケート調査からも、本校生徒は、１日のゲーム、スマホ（スマートフォンの略語）の使

用時間が長いことがわかりました。ゲーム、スマホ等の長時間使用は、視力低下は、もちろんのこ

と、ここ数年「スマホ依存症」（「スマートフォンの使用を続けることで昼夜逆転する、成績が著し

く下がる、など様々な問題が起きているにも関わらず、使用がやめられず、スマートフォンが使用

できない状況が続くと、イライラし落ち着かなくなるなど、精神的に依存してしまう状態」）と診

断され、入院をして治療を受ける中学生もいると聞いています。一方で「スマホ依存症」は、「ア

ルコール依存症」にも似ているといわれています。依存とならないよう、再度、お子さんの使用す

る際のルールの徹底をご家庭で話し合い、有益な活用方法のご指導をお願い致します。 

編集後記  

令和５年度に向けた生徒会役員選挙に 

1年生の副会長立候補者が８名、２年生 

の会長立候補者が６名と、多くの生徒が

立候補をしてくれて、大変な激戦となり

ました。 

朝の通学時間 

に、応援者とと 

もに、校庭で声 

を張り上げ、朝 

と帰りの学活に 

は各クラスを巡 

回するなど、非常に活気溢れる選挙運動 

でした。 

今回、残念ながら選ばれなかった生徒

も次の新たな活躍の場を見つけてくれる

ことを期待しています。 


